

FRENTE POLÍTICOS

1. Se alinean los astros. Estaba prevista desde muchos meses atrás la incorporación de uno de los políticos de cepa al gobierno transformador. **Jorge Carlos Ramírez Marín**, quien ha sido dos veces presidente de la Cámara de Diputados, tiene el perfil para representar al sureste y se encamina para ser el abanderado de Morena al Senado, por Yucatán. Otro punto a su favor es la cercanía con **Joaquín Huacho Díaz**, el abanderado de la alianza Morena-PVEM-PT para la gubernatura. En política no existen las coincidencias, lo que genera nuevos horizontes son los resultados. Ya veremos.

2. Descontento. Los abogados del exgobernador **César Duarte** interpondrán una demanda contra la jueza de control **Delia Valentina Meléndez**, por violación al debido proceso y a la Constitución. El abogado **Juan Carlos Mendoza** dijo que, durante la audiencia, los defensores del exmandatario fueron desalojados de la sala por la fuerza. Aseguró que el actuar de la jueza se dio "sin sustento legal alguno y en franca violación a la Constitución y a los derechos humanos de todo procesado". Tanto que cuesta procesar la corrupción como para que por errores de este tipo se contamine el proceso. ¡Seriedad!

3. Nuevos derechos. La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, **Norma Lucía Piña**, enfatizó la fusión del derecho de acceso a la justicia y los avances tecnológicos, resaltando su importancia creciente y la necesidad de un enfoque intergeneracional. Durante un evento en Aguascalientes, ante magistrados, ministros, jueces y la gobernadora **Tere Jiménez**, destacó que la justicia digital debe ir más allá de su mera impartición, enfocándose en mejorar el acceso a la justicia mediante la tecnología. Antes que otra cosa, precisó, garantizar el acceso de toda la población a los beneficios tecnológicos. Éste es el punto.

4. Nueva era. Ayer tomó protesta **Manolo Jiménez** como gobernador de Coahuila, y refrendó su llamado a la unidad y trabajo conjunto para el bien de las familias coahuilenses. "Estoy convencido que la coordinación y el trabajo conjunto entre los tres órdenes de gobierno es fundamental para tener mayor alcance en los proyectos y, por ende, lograr mejores resultados", dijo. Ya pactó un compromiso con los 38 alcaldes para llevar desarrollo y paz a la región. Lo más importante será saber si el exmandatario **Miguel Ángel Riquelme** salió limpio o se va a la lista de perseguidos por corrupción. Bienvenida una nueva era.

5. Nuevas obras. El presidente **Andrés Manuel López Obrador** afirmó que su deseo es que haya continuidad con cambio en el futuro de México porque es necesario seguir con su proyecto político. Al inaugurar el Aeropuerto Internacional de Tulum, junto con la gobernadora **Mara Lezama**, el mandatario aseguró que no tiene intenciones de convertirse en jefe máximo del proyecto de transformación del país, sin embargo dijo que espera que haya continuidad en el futuro. "Que continúe la transformación con cambio, porque no se debe aspirar al necesiario, a creernos indispensables", manifestó.

